

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 541
24 de julio de 2017

Estudiantes de la Figempa participaron en concurso de conocimientos petroleros

Como parte del premio para el grupo de estudiantes finalista del concurso de conocimientos técnicos petroleros PetroChallenge donde participan estudiantes de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleos y Ambiental, se entregaron 17 pasantías en diferentes entidades petroleras públicas y privadas a nivel nacional. La segunda edición del concurso fue organizado por el Student Chapter que tiene como reto la participación de los estudiantes centralinos en el concurso a nivel latinoamericano Petrobowl, donde se congregan ingenieros petroleros con altos conocimientos en el área.

El concurso estuvo abierto a los estudiantes de las cuatro carreras de los diferentes semestres con la participación de 15 equipos de los cuales tres fueron los finalistas. Uno de los principales requisitos para participar fue el manejo avanzado del inglés, esto de acuerdo a que el concurso Petrobowl se desarrolla solamente en este idioma. En este sentido, los equipos aplicaron conocimientos técnicos petroleros en cuanto a reservorios, facilidades, geología, geofísica, producción y análisis nodal.

La estructura del concurso consistió en: preguntas de opción múltiple, de verdadero o falso, preguntas en inglés y un ejercicio final que lo desarrollaron en 25 minutos. El jurado estuvo integrado por representantes de entidades petroleras entre las más destacadas Petroamazonas.

Para Mishell Guerra, presidenta del Student Chapter, organización de ingenieros petroleros a nivel mundial, este concurso permitió desarrollar habilidades a los estudiantes, sobre todo, fue un reto que les permite mejorar sus conocimientos teórico-prácticos. **J.G.**

